



An alle Bogenschützen/innen der Bowhunter Seeland

Am Ostersonntag reisen unsere Turnierschützen/innen für Ruhm und Ehre in den Berner Forst.

ABER:

Wir übrig gebliebenen werden am Ostersonntag trotzdem ab 10:00 auf den Parcours gehen und versuchen unsere Zielgenauigkeit doch noch etwas zu verbessern.

Ab ca. 12:30 gibt's selbst Mitgebrachtes vom Grill und gut gekühltes Bier vom Pulverhüsli. Es hat auch Wasser.

Kraft und Geschicklichkeit kann im Eiertütschen gemessen werden. Natürlich mit selbst mitgebrachten Eiern. Strausseneier sind NICHT erlaubt. Holz-, Stein- und andere Eier müssten vom Mitbringer selbst gegessen werden.

Auf einer Scheibe können sich nach Lust und Laune je zwei Schützen nach folgenden Regeln duellieren:

- Beide Schützen schießen drei Pfeile auf die Scheibe
- Der am weitesten von der Mitte entfernte Pfeil ist aus dem Spiel
- Beide Schützen schießen ihre verbleibenden Pfeile auf die Scheibe
- Der am weitesten von der Mitte entfernte Pfeil ist aus dem Spiel
- usw. bis der Gewinner fest steht.

Wir hoffen auf zahlreiche und motivierte Bogenschützen/innen.

Schönes Wetter wurde bestellt aber noch nicht bestätigt. Wir werden sehen...

Bowhunter Seeland
Der Vorstand